

Ficha Artística «Chago Melián Brezo y Salitre»

Chago Melián, con seis álbumes publicados es, en la actualidad, uno de los mayores referentes de la música en Canarias. Nacido en la localidad tinerfeña de Punta del Hidalgo, desde muy pequeño quiso compaginar las dos vocaciones que dirigían su vida: la música y la pintura. Estudió en la Escuela de Bellas Artes de Santa Cruz de Tenerife siendo alumno de artistas reconocidos, como Pedro González y Rafael Delgado. Musicalmente, mostró interés muy pronto por el canto religioso, el folclore canario y la música pop o ligera, más contemporánea. Formó el grupo Los Fantasmas con su hermano y dos amigos y comenzó su carrera como cantante. En 1979, de forma individual, participó en el concurso Gente Joven de TVE, en el que consiguió el primer premio en la modalidad de Canción Ligera. El programa era, en su época, una de las plataformas más destacadas para los nuevos talentos en España y el premio supuso un espaldarazo importante en su trayectoria musical. Conocido popularmente por su colaboración en actos y fiestas populares, su participación desde el barco de la patrona, en las fiestas de La Virgen del Carmen, es uno de los momentos más esperados cada año. En 2019 vinculando sus dos universos de inspiración, Canarias y Hawaii, publicó “Canarias-Hawaii”, obra multidisciplinar que se compone de un libro, una exposición de pintura y un disco. Para la parte musical ha contado con la participación de la Orquesta Sinfónica de Tenerife y artistas como Badel Albelo, Jorge de León, Braulio, Rogelio Botanz, Los Sabandeños y el timplista Domingo Rodríguez “El Colorao”.

Marco Del Castillo, nacido en Tenerife, comenzó su carrera musical a una edad temprana, destacándose en la guitarra clásica y complementando sus estudios en el Conservatorio Superior de Música de Santa Cruz de Tenerife. Ha sido miembro de varias agrupaciones musicales, como Mestisay, Los Sabandeños y Balango, explorando una variedad de instrumentos de cuerda. Ha compartido escenario con artistas destacados y se ha presentado en importantes escenarios nacionales e internacionales. Reconocido por sus arreglos musicales, ha colaborado en numerosos trabajos discográficos y fue nominado a los Premios Cubadisco en 2012. Como guitarrista versátil, domina una amplia gama de géneros musicales y se desempeña también como profesor, productor y compositor, aportando su talento único al grupo.

Juan Pablo Pérez, nace en La Orotava en el seno de una familia de folcloristas. Timplista y guitarrista de diferentes cantantes como Isabel González, Chago Melián o Mari Carmen Mulet y director de diferentes grupos de música popular como Magec y la parranda Chiguet. Arreglista, compositor y licenciado en guitarra clásica en el Conservatorio Superior de Música de Canarias. Actualmente es profesor de guitarra y timple en la Escuela de Música de Granadilla de Abona.